

Deutsche Verlags-Anstalt in Stuttgart und Leipzig.

Neue hochinteressante Werke.

Aus dem Lager des Rheinbundes

1812 und 1813.

Von

Dr. Albert Pfister,

Generalmajor i. D.

Preis gebunden M. 7. —; in elegantem Halbfranzband M. 9. —

Zuf Grund eines reichen, bisher unbenutzten Urkundenmaterials führt uns der Verfasser durch das Gewirre der Ereignisse in den Jahren 1812 und 1813. Klare, durchsichtige Beschreibung des Stoffes und anregende, lebendige Sprache zeichnen das Buch aus, das sicher von allen denen gern zur Hand genommen wird, die es lieben, sich mit der neuern Geschichte unserer Völkern zu beschäftigen, auch in die verborgenen Seiten einzubringen und insbesondere den ersten Regungen deutscher Einheit und Freiheit nachzugehen.

Freiheit des Rückens — Allgemeine Wehrpflicht

Oeffentlichkeit des Strafgerichts.

Drei Stappen auf dem Wege militärischer Entwicklung

VON

Dr. Albert Pfister,

Generalmajor i. D.

In Umschlag gebunden Preis 50 Pfennig.

Bei dem lebhaft erregten allgemeinen Interesse für eine pünktliche Umbildung der militärischen Strafrechtspflege wird diese Schrift aus der Feder eines hochberühmten Offiziers, die die brunnende Frage mit historischer Vertiefung behandelt, gewisses Aufsehen erregen. Mit kundiger Hand, in knapper Form und in allgemeinverständlich Sprache stellt der Verfasser diejenigen freisenden Momente zusammen, die ebensowohl von dem militärischen Entwicklungsgang wie von dem allgemeinen Rechtsbewusstsein ausgehen und in logischer Folgerichtigkeit geradezu mit Notwendigkeit auf die Oeffentlichkeit des Strafgerichtes hinarbeiten.

Lebenserinnerungen eines Schleswig-Holsteiners

VON

Dr. Senriek,

Major, Oberst, Oberstl. u. d. Reichsgränz-Gen.-Majors a. D.

Preis gebunden M. 3. —; in elegantem Halbfranzband M. 5. —

Erinnerungen aus einem reichbetragten Leben, das dem Verfasser mit den berühmtesten Männern der Zeit in Berührung brachte. Von besonderem historischen Interesse sind insbesondere die Verhältnisse des Verfassers aus dem Jahre 1864, die wichtige, bisher unbekannt gebliebene Einzelheiten enthalten. Im übrigen bringt das Werk auch noch Betrachtungen über die wichtigste militärischen Zustände und Erörterungen über Fragen, die für die Entwicklung der deutschen Verhältnisse und des Reichsgerichts von hoher Wichtigkeit sind.

Das Werk politischer und rechtsgeschichtlicher Art in vielen interessanten Erinnerungen an und wieder. Die Oeffentlichkeit und Gerichtigkeit, die Genüth Charakter und Stellung überwiegen so klar und überzeugend, verdient auch eines Lebenserinnerungen einen hohen Wert und einen Leser, der dem Werk folgt, ist.

Stettiner Verlag

Genüth Lebenserinnerungen sind ein Buch, wie es dem Freunde der Vaterländischen Geschichte nicht alle Tage befehrt wird. Der Verfasser hat sich mit dem Werk, das bei aller Schlichtheit mit einem warm und treu für die deutsche Nation kämpfenden Herzen geschrieben ist, nicht nur selbst, sondern auch dem Leser ein Buch geschenkt.

Stettiner Verlag

In Vertrieben durch alle Buchhandlungen des In- und Auslandes.